



Defenderá el INE partida para elección judicial

Ante posible recorte, explicará Guadalupe Taddei a diputados los temas a considerar

OTILIA CARVAJAL

—nacion@eluniversal.com.mx

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, afirmó que defenderán los 13 mil millones de pesos de presupuesto solicitado para la organización de la elección judicial ante un posible recorte por parte de la Cámara de Diputados.

Adelantó que en los próximos días serán convocados para dialogar con los legisladores, a fin de justificar los recursos solicitados por el instituto.

“Defenderemos el presupuesto a cabalidad, explicando puntualmente todas las partes técnicas y operativas que se tienen que considerar, y defenderemos hasta el último minuto el presupuesto”, afirmó.

Respecto a la negativa de la prórroga de 90 días, sostuvo: “Todos pensamos y seguimos pensando que era un buen tiempo el que estábamos solicitando. Sin embargo, ya fuimos notificadas todas las instancias para tomar todas las medidas”.

Señaló que las áreas también están analizando en qué rubros podría haber economías en caso de un recorte presupuestal; sin embargo, eso podría definirse hasta la siguiente semana.

Los temas que deberán explicar ante la Comisión de Presupuesto son sobre las implicaciones de instalar una casilla, la logística de materiales, renta de

vehículos, trabajos de campo y personal que se debe contratar, entre otros.

GUADALUPE TADDEI

Consejera presidenta del INE

“Era un buen tiempo el que estábamos solicitando [de prórroga para la elección]. Sin embargo, ya fuimos notificados [de la negativa]”

“Cuando hablamos del presupuesto, siempre tenemos que pensar en la dimensión del territorio nacional. Hay material para capacitar, la capacitación no se da así, se tiene que dar de manera formal. Hay dos momentos para capacitar. Todo eso se tiene que incluir”, dijo.

“Antes necesitábamos tres urnas, hoy necesitaremos seis urnas. ¿Qué implicación tiene? Antes teníamos un maletín de un tamaño, de una dimensión y de un peso que nos hace posible entregárselo a los presidentes de las mesas directivas de casilla (...) Si éste cambia por la dimensión de las boletas, entonces el peso se tiene que reconsiderar. Si eso es así, también tienes que reconsiderar los espacios en donde el instituto guarda toda su documentación”, expuso.

Enfatizó que todo en la casilla tiene un costo: “Cuando nosotros llegamos a la casilla y hay un personal que nos dice ‘bienvenido’, es personal contratado por el instituto (...)”.

Por su parte, la consejera Rita Bell López, integrante de la comisión temporal para la organización de la elección judicial, puntualizó que el calendario se mantiene con los tiempos aprobados por el árbitro electoral, para que se lleve a cabo el próximo 1 de junio. ●